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紅葉と鳥居

今月は  ロータリー財団  月間です
第１６回　（２３４１回）　　例会報告 ２０１８．　１０．２５   

第17回（2342回）例会プログラム平成30年11月1日（木）
ソング

「　我等の生業　」

理　事 相澤万裕子 役　員 有馬 康明 会報委員長 松山悦啓

来訪者紹介

出席報告

会員数
出席計算

免除会員数

3 93.5%

欠席者数 出席率
卓話：米山奨学生　オードリー・ウェイイーさん

通 算 2341 回 47 6/11　 25/36 11 73.8%

出席会員数

通算2339回修正 46 11/11 32/35

会長の時間

皆様今晩は、先週のＩＭ本当にご苦労様でした。有難うございます。

中川ガバナー、北河原ゼネラルリーダー、中窪ガバナー補佐様のアドバイスで会長懇談会も無事終わり本会議に

入りました。事前準備、当日早朝より会員一丸となりご協力を頂き、大成功で終ることが出来ました。

朝からの雨にはびっくりしましたが、皆さんの熱い情熱で雨雲を追っ払って

頂きました。受付、案内、ドリンクコーナーでの接待など様々なところで活躍を

頂き、これぞ奈良西ロータリークラブの団結と思っています。

他クラブからも「すごい！」「良かったよ！」など多数おほめ頂いて皆様に

御苦労を掛けましたが、彩れたと感謝しています。

なんか気落ちしていますが、実行委員会の皆様は後の仕事が残ってます。

引き続き宜しくお願い致します。

２３日には県下ゴルフ大会がありました。小雨の中でしたが皆さんの健闘で

なんと６位入賞が出来ました。

以上で会長の時間といたします。有難うございました。



（猪上幹事）

　

出席表彰

幹事報告 ニコニコ報告

■10月出席表彰■

津山初雄会員 （在会15年）

佃 尚彦会員 皆出席1年 （在会12年）

佐川寛一会員 皆出席1年 （在会11年）

福川益則会員 皆出席1年 （在会1年）

追山重法会長

IMご協力ありがとうございました。

かんしゃ！！かんしゃ！！県下ゴルフ参加の

皆様、ご苦労さまでした。

吉村信男会員、小原壮一会員

先日のIM、皆さんお疲れさまでした。

お陰様で大成功、他クラブから称賛の声、

多数あり。ありがとうございました。

三木武彦会員、奥田裕一郎会員、猪上正孝

会員、植野洋志会員、東山光秀会員、榎木

晋作会員、松中隆会員、寺田信弘会員、木村

和弘会員

皆様、IMおつかれ様でした。

山上巌会員

今回のIM、足痛のため参加出来ず申し訳ござ

いませんでした。

大濵正徳会員

夜空に月の姿が冴え渡り、秋たけなわを実感

する季節となりました。先日のIMでは皆さん

大変ご苦労さまでした。私のユニフォームが

まったく合わなくて、昨日もう一度作り直すこと

にしました。それでも再度料金が発生するとの

事、もめごとをしたくないのでOKすることにしま

した。

植野教夫会員

井上隆雄様、井上エメリン様ご夫妻、本日の卓

話よろしくお願いいたします。貴重なお話を期

待しております。

加藤又拡会員

奈良西ロータリークラブの仲間に入れていただ

きありがとうございます。更にIMの際は本当に

貴重な体験をさせていただきました。今後とも

宜しくお願い申し上げます。

①例会変更情報は、表の座席表と共に掲示しており

ます。また、ホームページの会員ページにも掲載し

ておりますのでご覧下さい。

②2018‐19年度国際セミナーの案内が届いておりま

す。今週、来週、再来週で回覧いたしますので出

席される方はお名前をご記入ください。

③2019年6/1～6/5に開催されますハンブルグ国際大

会への参加をご検討されている方向けの案内がマ

イロータリーに掲載されました。国際大会登録ペー

ジから申込みできるようになっております。参加検

討されている方はご覧ください。

④2019年度決議審議会への決議案提出の案内が届

いております。本日から11/14迄回覧いたします。

決議案を提出しようと思われる方は、猪上迄ご連絡

下さい。

⑤ガバナー事務所より2000‐2001年度ガバナー「山﨑

時雄様」が先日ご逝去されました。その「お別れ会」

の案内が届いております。本日回覧しておりますの

でご出席される方はご覧下さい。

⑥11/1奈良ホテルにて理事会がございますので理事

役員の皆様、ご出席お願い致します。

⑦内藤内輪会幹事が欠席の為代わりにお知らせいた

します。次週、11/1は、第2回内輪会となっておりま

す。参加の方は7：20にディアパークゴルフクラブに

集合お願い致します。尚、本年度より組合せの発表

はFAXいたしませんのでホームページをご覧下さい。



卓話

「人工心臓からの生還」

井上隆雄様・ 井上エメリン様 ご夫妻

Q. 自己紹介を兼ねて心臓病発症までの経緯をお話しください。

A. (隆雄) 本日は、この会にお呼びいただきありがとうございます。

私は現在、大阪北新地でカラオケスナックを経営いたしておりま

す。以前は、多数の外国人、主にヨーロッパ系の女性に接客させ

てJAZZのライブ演奏を楽しんでいただく「英国館」と言うジャズ

クラブを北新地で経営いたしておりました。今ここにおります私の

家内エメリンがママを務めておりました。 英国館を続けておりま

したならば、今年で40年です。英国館は、開店以来ほぼ30年近く

順調に経営を続けてまいりましたが、2008年のリーマンショックの

前後から下降線をたどり始めました。入国管理局立ち入りや税務

署の調査等が重なり、また、家内も「しんどいしんどい」とお店に出

るのを嫌がる日もあり、店の運営に陰りが見え始めました。

家内の体調が優れない日が続き、病院で何度か検査を受けましたが、「異常なし」と言われ2か月に一度肝臓の

薬を投薬されるだけでした。2011年7月苦しがる日々が続き大きな有名な病院で検査を受けましたが「異常なし」

でした。2011年9月、店から車まで３００ｍ程を歩く途中で苦しみ出し息もできないほどでした。

そのまま直ぐに緊急入院となり、精密検査の結果「拡張型心筋症」と診断されました。 通常、健康な心臓は６０％

以上の収縮を繰り返すのですが、家内の心臓は伸び切った風船の如く２０%程度しか収縮しておりませんでした。

それから１年以上入退院を繰り返し「英国館のママ」は務まらなくなり、私も小さなカラオケスナックへ業種転換

せざるを得なくなりました。

Q．心臓病を患った一番の原因は何だと思いますか。

その後ペースメーカを入れて、次に人工心臓に至るまでをお話しください 。

A. (エメリン)お酒にタバコ、毎晩頑張り過ぎた。 2013年1月に7時間かけてペースメーカーを入れました。

(隆雄・エメリン) その後、母国フィリピンに2週間帰国し日本に戻ってから体調が一気に悪化しました。その後危険

な状態になり人工心臓を入れることになりました。 病院で、重いバッテリーを引いて歩く人を見ており人工心臓を

入れるのには大変な抵抗感がありましたが、2014年10月アメリカ製のJarvik2000と言う小さくて軽量の人工心臓を

装着しました。 8時間用のバッテリー3個をベッドに居てもベッドから下りても常に手放せなくなりました。

お腹からバッテリーに接続するコードを出しており、その傷口の手当てが大変でした。

Q. 人工心臓から心臓移植までの経過を教えてください。心臓移植を待っている間の心情を教えてください。

A. (隆雄・エメリン)大変辛い苦しい日々でした。でも常に前向きに考えるようにしてきました。 もともと、病気になる前

からいつも元気一杯に前に前に進んできましたから、ドナーを待つ間も前向きに考えておりました。

心臓移植の希望を申し込んで3年間、ドナーが現れるのを待つだけの日々です。毎日が辛いのは当然ですが、

ドナー を待つ事には不思議な感覚もありました。2年目には、このままドナーが現れねば死を覚悟しなければと思

う時もありましたが、とにかく前向きに考える様にしてきました。昨年4月、言い方は変ですが大変幸運にドナーが

出現し無事心臓移植を受けることができました。 ドナーは、東京の方でした。実は、その2週間前に大阪・堺で

心臓提供者が現れました。第2候補ながら前日に諸々の検査を受け、当日朝から心臓移植手術を受ける体制にな

って手術室で待ちましたが、心臓は東京に行ってしまいました。ドナーから摘出した心臓は3時間以内に移植手術

をしなければなりません。従ってドナーが遠くだと心臓を運ぶ飛行機のチャーター料が大変です。大阪の心臓は

東京に行ってしまいましたが、2週間後には東京から元気な心臓が届きました。今、こうして元気でおりますことを、

神様に感謝しております。

Q. 心臓移植を待つ間に、手術に成功して元気になったら何しようと考えていましたか。

現実に元気になった時、一番最初に何をしましたか。これから是非やりたいことは何ですか。

A.  (エメリン)心臓移植を待っている間、2年前に母が亡くなりました。元気になったら母のお墓参りに行きたいと考えてい

ました。元気になり家に帰り最初にした事は、美味しいものを食べました。

これから是非ともやりたい事は、もう一度北新地でママとして復活したいと思います。

Q.   元気になったけれど、御鮨は食べられないのですよね。ママとして復活して頑張りすぎるのはよくないと思いますよ。

A.  生ものは一切食べられないのです。 免疫抑制剤を続けている間は、生ものは食べられません。たいへん残念です。

Q.  今日のお食事にも刺身が入っておりました。申し訳ございません。

本日は、貴重なお話を聞かせて頂き本当にありがとうございました。
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（担当：松山、オフォス　）

第１８回 （通算２３４３回）例会予告

例会日 平成３０年１１月８日（木）

第2回クラブデー

「谷垣会員の喜寿＆熊井会員の還暦を祝う会と

IMお疲れ様会」


